



## Seto Paparkan Kondisi Terkini Wonderkid PSIM

**YOGYA, TRIBUN** - Bek kanan PSIM Yogyakarta, Muhammad Fariz butuh dua bulan lagi untuk *comeback* dengan punggung Laskar Mataram dalam menggarungi Liga 2 2024/2025. Setelah menjalani operasi akibat cedera pada bahu bagian kiri beberapa waktu lalu, kondisi pemain yang dipinjam dari PSS Sleman tersebut sudah mulai membaik.

"Kalau kata dokter sekitar dua bulan Fariz baru bisa (gabung). Belum lagi nanti bagaimana pemulihannya, psikis, mental bertanding, kondisi fisiknya. Mudah-mudahan lebih cepat," ucap pelatih PSIM, Seto Nurdyantara, Selasa (5/11).

Menurutnya, dari pemain berusia 20 tahun tersebut sebetulnya keinginan untuk sembuh dan segera merumput sangat kuat. Seto pun mendoakan pemain yang telah mencetak satu gol dan satu asis bersama PSIM pada musim ini tersebut segera kembali ke tim.

"Dari psikis Fariz ingin cepat sembuh, semoga dengan semangat itu mempercepat kesembuhannya," harap Seto.

Fariz menderita cedera bahu kiri pada laga kontra Persikas Subang di Stadion Mandala Krida, Sabtu (12/10) lalu, PSIM berhasil menang besar dengan skor 5-0 kala itu.

Pada laga tersebut, Fariz bermain sejak

menit awal seperti biasanya. Lalu, pada menit ke-75 dia terkena cedera, Fariz berupaya untuk merebut bola dari lawan.

Akan tetapi, intersepanya tak sempurna. Alhasil, ia terjatuh karena tersandung kaki dan terkena bahu pemain lawan dengan posisi bahu kiri terlebih dahulu mendarat ke rumput.

Absennya Fariz coba diantisipasi Seto dengan memaksimalkan pemain muda yang tersedia untuk menjalani putaran kedua fase grup Liga 2 musim ini. Apalagi, dari tujuh pemain U-21 yang dimiliki, PSIM kini hanya menyisakan tiga pemain muda setelah tiga nama yakni Ousmane Maiket, Figo Dennis dan Aryansyah Abdulmanan dipanggil Timnas U-20.

"Tiga pemain muda dipanggil Timnas ini jadi salah satu PR. Pada sisa waktu yang ada, kita harapannya fokus ke situ," ucapnya.

Seto mengurai, dari tiga nama yang tersedia yakni Fajar Ahmad Khusein, Frezy Al-Hudaifi dan Tegar Islami, baru dua nama yang sudah menjalani debut bersama PSIM musim ini.

"Yang pernah main hanya Frezy dan Fajar. Cuma itu harus kita tingkatkan. Pada sisa waktu yang ada selain kita perbaiki fisiknya, mungkin salah satunya strateginya gimana," katanya. **(mur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005